Bon matin a tous,

Suite a une demande de la commission scolaire, nous tentons de dresser une liste des propriétés a louer
(ou a vendre) dans le Pontiac. Etant donné que les propriétés sont généralement louées de bouche a
oreille, nous vous demandons de nous faire parvenir toute piste que vous connaissez. Le personnel de
I'école va affluer dans les prochains jours/semaines et nous souhaitons lui proposer une liste de
logements pour l'aider a s'installer dans la région. Toute information serait grandement appréciée.

Priere de diffuser dans vos réseaux.

Merci pour votre collaboration !

Good morning,

Following a request from the school board, we are attempting to compile a list of properties for rent (or
for sale) in the Pontiac. Given that properties are usually rented out by word of mouth, we are
requesting that you send us any leads you may know of. There will be an influx of school personnel in
the coming days/weeks, and we would like to offer them a list of accommodations to help them settle in
the area. Any information would be greatly appreciated.

Please circulate throughout your networks.

Thank you for your collaboration!

Christine Kluke

Adjointe administrative a la Direction du
développement économique

MRC Pontiac

—— 602, Rte 301 nord., Campbell’s Bay (Québec) JOX 1KO
= Courriel : c.kluke@mrcpontiac.qc.ca
////" A ' . Téléphone : 819-648-5689 poste 122
‘EPON-”AC Télécopieur : 819-648-5810
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